



季節風

今年もまた米価八五円の要求額を決定し、新聞やラジオで盛んに論じられていました。これは政府が生産者である農民から買上げる米の価格を議されて米価シーザンが来ていました。これが全国農業会議所などが石当りの基本米価一二、七六八円。時期別格差、歩どまり加算、予約加算などが、生産費のはじき方、特に物価越す事になり、この赤字は一般会

年に政府で決定された。これは政府が生産者である農民から買上げる米の価格を議されて米価シーザンが来ていました。これが全国農業会議所などが石当りの基本米価一二、七六八円。時期別格差、歩どまり加算、予約加算などが、生産費のはじき方、特に物価越す事になり、この赤字は一般会

いふと申します。この事は御同席の皆様もその様な場に居合せ、はやる心をしづめられた事も幾度か経験されました。どうしたとしても申しまばり精算し、集団見合結婚を申し込まれた方や、俗界の難事をはなれ、法悦の日暮しをされたらなあと思われる御人まで、老いらくの恋の芽はえか、一心に糸を垂れ給う姿や正に尊敬に値するもので

「待てば海路の日和あり」釣りの好期正に到来致しました。本日の吉日を選びこの草深い山間の地に皆様をお招き致しましたのは余の儀ではありません。身を固め、川辺に立ち並ぶ和泉家のおじさんと、今春九頭竜川花嫁学校の超速成科に入學以来潮流と妻あつて業を終えられた琵琶家の才媛鮎子さんが晴れて結ばれます。御祝いを申し上げるためあります。仲人の立場も忘れて、たゞかぶりつまくなること一再ではありません。此の事は御同席の皆様もその様な場に居合せ、はやる心をしづめられた事も幾度か経験されました。どうしたとしても申しまばり精算し、集団見合結婚を申し込まれた方や、俗界の難事をはなれ、法悦の日暮しをされたらなあと思われる御人まで、老いらくの恋の芽はえか、一心に糸を垂れ給う姿や正に尊敬に値するもので

御覽の通り連日目出度結ばれて玉の輿ならん鉢力罐に乗せられた鮎子さんの晴姿、よそ目にも羨やましい限りではあります。色つやのよさ、あの香り、そして端麗なるスタイル、ましてや焼き焦れつゝある匂いに接すれば、仲人の立場も忘れて、たゞかぶりつまくなること一再ではありません。此の事は御同席の皆様もその様な場に居合せ、はやる心をしづめられた事も幾度か経験されました。どうしたとしても申しまばり精算し、集団見合結婚を申し込まれた方や、俗界の難事をはなれ、法悦の日暮しをされたらなあと思われる御人まで、老いらくの恋の芽はえか、一心に糸を垂れ給う姿や正に尊敬に値するもので

梅雨季節の六月七日午前十時より

学校グランドにおいて第五回バレーボール大会が和泉村青年団、和泉村体育協会共催、福井新聞社後援のもと開催されました。九頭竜川の若めのよう日に一日中はね、とが参加して開催された。九頭竜川の若めのよう日に一日中はね、とが参加して開催された。九頭竜川

優勝 半原チーム

二位 大立チーム

三位 中竜Aチーム

一位 女子の部

二位 優勝 半原チーム

三位 大立チーム

三位 白越チーム

高志地区町村職員対抗

ソフトボール大会第一位

七月七日晴天の吉田郡上志比中学

校グランドに於て、第二回高志地

区町村対抗ソフトボール大会が午

前九時より開催され参加八チーム

魔法瓶に水まで用意して来られる

そのやさしい心づかい、本当にほ

れました。この大会は職員の親ばく

近隣誘い合せての連日のにぎわい

が鮎釣りの最盛期です。

心から祝福と併せて御礼申上ます

五位入賞

講師は大野農業改良普及員

一、六月二十七・八日の二日間、

員総会

市に於て開催の県大会に参加し

一、六月二十日、大納校PTA委員会

一、六月二十九日、大納校PTA委員会

五位入賞

講師は大野農業改良普及員

一、六月二十九日、大納校PTA委員